



La importancia del liderazgo



Por: **José Fonseca**

Imposible no contrastar la figura del presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, con uniforme militar para proyectar imagen de control y autoridad ante el creciente descontento popular, con la que proyectaba Fidel Castro, personaje sin el cual no se entiende la historia de la segunda mitad del siglo pasado.

O el liderazgo del socialista Felipe González, quien alió a todas las fuerzas políticas para estructurar y consolidar la democracia, al tiempo que acabó con aquello de que "Europa termina en Los Pirineos" al hacer a España parte de la Comunidad Europea, con quienes le sucedieron que apenas siguen en el poder gracias a interminables litigios.

Dos ejemplos de la trascendencia del liderazgo político y el contraste entre quien, en momentos clave de una transición, actúa serenamente por el beneficio de la Nación, con aquel, cuya única ambición es eternizarse en el poder.

Alerta, sigue baja de derechohabientes

El oficialismo intenta desestimar la importancia de que, según cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social, el IMSS, el pasado enero siguió la baja del número de patrones, especialmente de la pequeña, mediana y minúscula empresa.

Es importante porque, justo cuando se hace necesario el sano crecimiento de la economía, los pronósticos más optimistas hablan de un crecimiento de 0.2 por ciento para este año.

Y no importa que nos digan que México tiene el más bajo índice de desempleo, pues eso es porque es el único país que, para medir el porcentaje de la población ocupada, incluye el empleo informal en una economía en la que la informalidad es casi el 56 por ciento.



CNTE y la ley del ISSTE de 2007

Anuncia la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, la CNTE, que han empezado los “talleres para empezar el ‘brigadeo’”, como parte de la jornada de lucha que de aquí hasta mayo agobiará a la población con sus acciones violentas.

El dirigente magisterial de la sección 34 de Zacatecas, Filiberto Frausto, advirtió que se busca el apoyo de otros sectores para lograr, además de la meta salarial, la abrogación de la Ley del ISSTE de 2007.

Saben bien lo inviable de tal abrogación, pues ningún dinero alcanzaría para que el Gobierno de la República pagara las pensiones del magisterio, como lo prueba que, durante casi 20 años, ninguna administración, panista, priísta o morenista, la quiso abolir.

NOTAS EN REMOLINO

Curioso que el Reino Unido dé asilo político a la señora Karime Macías y sus hijos el mismo día que llega el embajador Alejandro Gertz Manero, el mismo fiscal que en su momento solicitó su extradición... Se disparó en enero la importación de maíz. Es la más alta de la historia reciente, a pesar de la política pública de “sin maíz no hay país”... Afirman que [Ricardo Monreal](#), coordinador de la mayoría en la Cámara de Diputados, será enviado a coordinar la campaña en la primera circunscripción. Al zacatecano, liebre muy baleada, le recordamos que, como en la olla de frijoles, en la política no importa estar arriba o estar abajo, solo estar dentro... Quizá si la ley cinematográfica no condicionara tanto el apoyo a la producción cinematográfica, lograría que, como otros países, vinieran a producir en México con el único requisito de utilizar el talento mexicano de la industria del cine... Sabia reflexión sobre liderazgo de Napoleón III: “Levantar un andamio no es edificar”...